

## Bakti Sosial dan Santuni Anak Yatim : Kapolsek Baros Menebar Kebaikan dibulan Ramadhan

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Apr 10, 2024 - 11:07



Senin (08 /04/2024)- Ponpres Al Islamiyah menjadi tempat terselenggaranya acara santunan anak yatim Al Islamiyah. Acara ini dihadiri Musfika Kota Sukabumi yang turut meramaikan suasana dengan penuh kehangatan

Acara ini diadakan di bulan Ramadhan, dimana kepedulian terhadap sesama menjadi lebih kuat. Acara santunan anak yatim dan Panti jompo. Yang datang dengan penuh harapan dan senyum di wajah mereka. Mereka diberi perhatian dan kasih sayang extra, sebagai bentuk kepedulian dan solidaritas sosial dalam menyambut bulan suci Ramadhan 1445 H.

Tidak lupa, acara santunan anak yatim dan panti jompo ini juga diisi dengan pemberian santunan. Santunan tersebut diberikan sebagai bentuk dukungan

nyata untuk memenuhi kebutuhan dasar dan sebagai wujud kepedulian dan kasih sayang dari seluruh peserta acara.

Acara santunan anak yatim ini pun diakhiri dengan doa bersama untuk anak-anak yatim, harapan agar mereka selalu diberikan kekuatan dan kesabaran dalam menghadapi cobaan hidup, serta sukses dalam meraih masa depan yang gemilang. Para hadirin juga meninggalkan acara dengan rasa syukur dan kebahagiaan dalam hati, karena telah berpartisipasi dalam kegiatan yang sangat mulia ini.

Dalam suasana yang penuh kehangatan dan kebersamaan, acara santunan anak yatim di bulan Ramadhan di Polres Al Islamiyah pada tanggal 08 April 2024 berlangsung dengan sukses dan memberikan dampak positif bagi semua pihak yang terlibat. Melalui kepedulian dan kasih sayang yang diberikan kepada anak-anak yatim, acara ini menjadi bukti nyata betapa pentingnya berbagi dan peduli terhadap sesama, terutama dalam bulan suci Ramadhan yang penuh berkah. Semoga semangat kebaikan dan kepedulian ini terus menginspirasi kita semua untuk berbuat baik dan membantu mereka yang membutuhkan dalam kehidupan sehari-hari.